



ENTREVISTA A DIONISIO MORENO, ALCALDE DE CARRIÓN DE CALATRAVA

“Las fiestas de la Virgen son el mayor acontecimiento social de la localidad”

Texto: **Carlos Monteagudo**

Foto: **Lanza**

Pregunta- **Gobierna en la localidad desde junio de 2019 y la pandemia no ha permitido que hayan podido organizar las ferias de Carrión hasta ahora. ¿Cómo han preparado estas fiestas?**

Respuesta- Con muchísima ilu-

sión. Como bien dice, van a ser nuestras primeras fiestas de la Virgen. Hemos celebrado dos de Santiago, pero de la patrona serán las primeras. Y las fiestas de la Virgen son el mayor acontecimiento social de la localidad.

P.- ¿Qué novedades presenta con respecto a las de 2019, último año en el que se celebraron las fiestas?

R.- En cuanto a actividades, el Domingo de Resurrección -Domingo de Virgen para los carroñeros habrá un photocall para que todo aquel

que lo desee tenga un recuerdo de las Fiestas.

También hemos sustituido la tradicional cena de gala en honor de las zagalas y zagales por un cóctel al mediodía. Para ellos creemos que será más dinámico y menos formal que una Cena.

El fin de fiestas este año también será distinto. Se realizará un espectáculo pirotécnico-musical en la fachada de la iglesia.

Quisiera destacar que hemos denominado la “fe-